



開物成務

郡山市立開成小学校

学校便り No.45

平成30年2月27日

文責：校長 伊藤孝行

平成30年度教育課程について
「変わる時」は「変える時」なのです⑥

また新しい動きが！

福島県教育委員会より「教職員多忙化解消アクションプラン」という通知が入りました。

【教職員多忙化解消アクションプラン策定の理由】

- 教職員の多くが、危険視される時間外勤務を行い、子どもと向き合う時間や自己研鑽・研修の時間が十分確保できず教育の質の低下が危惧される。
- 子どもたちの在校時間が長く、家庭で学習する時間や地域で過ごす時間が不足。

【教職員多忙化解消アクションプラン】

- 時間外勤務時間の制限
 - * 1週間あたりの時間外勤務を11時間以下（月45時間以下）
 - * 業務繁忙期でも1週間あたり20時間以下（月80時間以下）
- 部活動休業日の設定（中学校の例）
 - * 平日1日及び土日いずれか週1日以上（1週間で2日以上）の休みの設定
 新学習指導要領実施に向け、新しい教科や授業時間数の増加が見込まれる中の通知で、学校も指針に従い見直しが必要になります。

雪解けの花壇の中にも春の訪れが

以前、山鳩の鳴き声が聞こえ春を感じましたということを書きましたが、その後も真冬のような寒さが続いていました。



雪解け後の花壇に目をやれば、いつのまにかチューリップの芽が大きくなって季節の

移り変わりを知らせてくれました。

校庭の桜のつぼみも少しふくらみを増し開花を待ち望んでいるように見えます。

もうすぐ3月、季節は少しずつですが、確実に春に向かって動いています。

平昌オリンピックが終わって！

日本人選手の活躍で、日本中が元気になった平昌オリンピックも閉幕しました。

保護者の皆様は、どの競技のどの選手が印象に残ったでしょうか？



いくつかの競技の中で、私は、日本らしい強さを感じたのが女子パシュートでした。

一人一人の身体能力は外国選手に劣るものの、徹底したチームワークと作戦で、見事に優勝を果たしました。



これは、2016年のリオデジャネイロオリンピックの男子400mリレーとも共通することだと思いました。チームワークと極限までに高めたバトンパスで、アジア人では不可能と言われた銀メダルを獲得しました。

この二つの例は、チームワーク（連携・協働）と創意工夫により、困難を乗り越える大きな力が生み出せることを物語っています。

学校教育も連携・協働と創意工夫が重要なキーワードになってきます。